

FUSSBALL 1. MANNSCHAFT



SPIEL VOM 10.05.2008:

ASV Holzheim – ASV Undorf: 5:3 (2:3)

AUFSTELLUNG:



EINGEWECHELT: M. Traidl für Kraus, O. Alkofer für Meyer.

TORE: Florian Alkofer 3x

SPIELBERICHT:

Jetzt hat es auch unsere Mannschaft erwischt! In Holzheim setzte es im viertletzten Saisonspiel die erste Niederlage! Schon in der 2. Spielminute führte ein über die linke Seite vorgetragener Angriff der Gastgeber zum 0:1. Ein Holzheimer lief ab der Mittellinie auf unser Tor zu und drei!! Undorfer konnten ihn an der Hereingabe vor das Tor nicht hindern. In der 12. Minute verwandelte Florian Alkofer einen an Michael Meyer verursachten Foulelfmeter zum Ausgleich und 10 Minuten gelang wiederum Alkofer mit einem Schuss aus ca. 18 Metern sogar die Führung für unsere Mannschaft. Fünf Minuten vor der Pause erzielte der Gegner mit einem harmlosen Roller den Ausgleich. Noch in der ersten Halbzeit konnte Florian Alkofer einen Abpraller des schwachen Holzheimer Torwartes zur Führung verwandeln. Kurz nach der Pause kam Holzheim durch einen kuriosen Treffer wieder zum Ausgleich: Torwart Birner hatte den Ball schon fest in den Händen, legt ihn aber dann zum Entsetzen der Undorfer Zuschauer einem Gegner vor die Füße, der nur noch einzuschieben brauchte. Die war der Knackpunkt des Spieles. Holzheim erzielte mit einem Abpraller die Führung und baute sie mit einem von Mario Steger verursachten Foulelfmeter sogar noch aus, während unserer Mannschaft in der 2. Halbzeit nicht ein einziger Torschuss auf den Kasten der Einheimischen gelang! Schon das Ergebnis von 5:3 sagt aus, dass beide Torhüter nicht ihren besten Tag erwischten. Jetzt gilt es die Kräfte zu bündeln und in den letzten 3 Spielen mit 3 Siegen doch noch die Meisterschaft zu sichern.